## Elecciones-Partido Demócrata: Otra señal de avance



Por Nicanor León Cotayo

Otra señal alerta sobre la posibilidad de que el Partido Demócrata controle en noviembre la Cámara de Representantes de Estados Unidos.

Así lo indica un sondeo divulgado este martes 4 de septiembre, por The Washington Post y la cadena televisiva ABC.

El hecho está en sintonía con encuestas anteriores que vaticinaron el mismo resultado.

Entre los votantes consultados, el 52 por ciento prefiere a candidatos demócratas frente al 38 que favorece a los republicanos.

Ello estaría indicando que el Partido Demócrata gana terreno con respecto a meses anteriores.

Además los electores declarados independientes se inclinan más por los demócratas, con un 50 por ciento de voto frente al 32 republicano.

EFE comenta que los resultados muestran una clara frustración con el sistema político en general, con más de 6 de cada diez ciudadanos señalando que Trump y el Partido Republicano están fuera de

contacto con la gente.

Las elecciones parciales suelen restar seguidores al partido que controla la Casa Blanca, algo que ha sucedido en las últimas tres elecciones llevadas a cabo en 2006, 2010 y 2014.

En estos comicios de noviembre, se renovarán los 435 escaños que integran la Cámara de Representantes y un tercio de los cien puestos del Senado, ambos actualmente con mayoría republicana.

Observadores reiteran que el Partido Demócrata cuenta con fuertes posibilidades de recuperar el control de la Cámara de Representantes, mientras el Senado parece que se mantiene entre signos de interrogación.

Los resultados de las encuestas no pueden ser tomados al pie de la letra, pero son indicios de una preferencia.

Hay un detalle imprescindible, las poderosas fuerzas ultraderechistas, que apoyan a Trump y sus hombres, conservan una influencia que desplegaran a todos los niveles.

(Tomado de Cubasí)

https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/170924-elecciones-partido-democrata-otra-senal-de-avance



Radio Habana Cuba